



Asamblea Regional. CARM

## Enrique Ujaldón

«Es como poner a recetar a alguien que no es médico»

► El secretario general de la Consejería de Transparencia y Portavoz del Gobierno, Enrique Ujaldón, rechazó las críticas del presidente del Consejo de la Transparencia, José Molina, y lo acusó de «querer colocar a dedo a una persona saltándose toda la normativa». Para Ujaldón, dar la plaza al funcionario de la Administración tributaria que ha trabajado hasta ahora con Molina «es como poner a recetar a alguien que no es médico. Exigimos que las personas

que nos atienden en los hospitales y centros de salud sean profesionales». Por su parte, el portavoz regional del PP, Víctor Martínez, considera que Molina, con sus continuas declaraciones de ataque al Gobierno regional, «está abandonando lo que debe ser su labor y entrando de lleno en un juego político que no le corresponde. Que se dedique a lo suyo», dijo. Añadió que el Ejecutivo ha dotado al Consejo «todos los medios materiales y humanos».

# Rosa Peñalver augura la entrada de más partidos en la Asamblea tras las próximas elecciones

► La presidenta del Parlamento autonómico advierte en su balance anual del efecto que tendrá la reforma de la Ley Electoral

## REDACCIÓN

■ La presidenta de la Asamblea Regional, Rosa Peñalver, hizo ayer un balance del segundo año de la novena legislatura autonómica, «que ha sido un periodo de ajustes de todos los grupos, tanto de los que ya estaban como los nuevos» afirmó. Peñalver habló de las notables mejorías que se habían dado a lo largo del ejercicio de 2017 e hizo referencia a la clara posibilidad de que en 2019 haya «más de cuatro grupos parlamentarios», al desaparecer el porcentaje mínimo que se exigía a los partidos para poder entrar en la Cámara con la reforma de la Ley Electoral, que también ha introducido la circunscripción única en la Región, cuando había cinco.

Ante la reforma del Estatuto de Autonomía que debate la Cámara, la presidenta mostró sus dudas de que se pueda aprobar antes de que acabe la legislatura, en la primera mitad de 2019, y recordó a los grupos que «en política rara vez el tiempo es un problema; es más el interés de los partidos». Recordó que Transparencia Internacional había situado al Parlamento autonómico de la Región en el séptimo lugar, lo que supone una subida de 12 puestos respecto al año anterior.

Sin embargo, informó de que a lo largo de este año legislativo se han recibido hasta 78 visitas de diferentes colectivos y organizaciones sociales y que el servicio prestado, aunque competente, estaba siendo insuficiente para atender las nece-

## Reacciones

« La presencia de Pedro Antonio Sánchez en su escaño hace que a veces se endurezca el debate »

« La actividad parlamentaria ha aumentado 99% y se ha aprobado un 60% de las mociones por unanimidad »

ROSA PEÑALVER  
PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA

sidades de la ciudadanía. En este contexto, Peñalver dictaminó que «debemos hacer lo posible por cubrir esta carencia» e incidió en la recuperación de la figura del Defensor del Pueblo, suprimida por la crisis en 2013.

Peñalver consideró el recién acabado periodo de sesiones como «un año intenso», pero marcado por «la normalidad institucional», aunque admitió que en muy poco tiempo han vivido la dimisión del anterior presidente murciano, Pedro Antonio Sánchez, el registro y posterior

retirada de la moción de censura contra él y la investidura del nuevo líder del Ejecutivo, Fernando López Miras. Esta situación, junto a la continuidad de Sánchez en su escaño en la Cámara, provoca, según afirmó el líder del legislativo, que «a veces se endurezca el debate parlamentario», porque se usa como «arma arrojadiza».

Por otra parte, la presidenta consideró que, tras pasar el ecuador de la legislatura, es el momento de evaluar si el Ejecutivo regional está cumpliendo y poniendo en prácticas las iniciativas legislativas y las mociones que se aprueban en la Cámara, aunque apuntó que «nadie puede marcarle el ritmo» al Consejo de Gobierno.

Peñalver destacó que la actividad parlamentaria ha aumentado en el último año un 99% respecto al mismo periodo de la legislatura anterior, aprobándose un total de 257 mociones, de las cuales 151 fueron por unanimidad, lo que supone el 60%. Reseñó que se han registrado 3.140 iniciativas, un millar más que en el mismo periodo de la pasada legislatura, 283 preguntas orales frente a las 62 del periodo 2012-2013, 616 mociones y un centenar de interpelaciones, que dupli- can las de control al Gobierno. Resaltó la aprobación en este periodo de normas «relevantes, urgentes» re- legadas desde hace mucho tiempo, como las Leyes de Medidas Urgentes para la Reactivación.